
農産高等学校ＰＴＡ

[1] 会長挨拶 ‣ 今年度に入り、やっと学校で運営委員会を開催できるようになりました。

これからがＰＴＡ活動のスタートと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

学校で開催するにあたって、ＰＴＡ用のアルコール消毒液を用意しました。

クラスターが発生しないよう、学校への出入りの際は消毒していただいたり

体調不良時には大事をとって、委員会への参加をご遠慮お願いいたします。

先日参加した五農会の会長会では、どの学校のＰＴＡも同様の状況とのことでした。

何かの機会がありましたら、皆様にフィードバックしていきます。

[2] 副校長先生挨拶 ‣ 3月～5月まで臨時休校になる等、皆様にはご迷惑をおかけしました。

学校再開後も学年をまたいだ活動が制限されている状況のため、体育祭や農産祭の中止、

修学旅行の延期等、生徒たちに申し訳ない気持ちです。

学校では、毎朝玄関で体調チェックを行い、体調不良者には帰宅してもらっています。

また、授業終了後には教員で学校中を消毒する対応をとっています。その関係で

５０分授業から４５分授業に短縮しております。

学校でコロナがでないよう対策を徹底していきますので、ご協力をよろしくお願いします。

[3] 各委員会活動報告

・対外活動 ‣ 五農会 会長会

・本部 ‣ ホームページ作成について業者と打合せ

校長・副校長と打合せ

役員会

・イベント ‣ 13時からバザー委員が集まり、バザー品の片づけを行いました。

・広報 ‣ LINEグループを作成し、広報誌”しらさぎ”の作成を進めてきました。

今年度第1号は4ぺージの構成（先生紹介など）で11月11日に発行します。

[4] 横断幕について ‣ 本校が学力向上指定校、理数研究校、人権尊重指定校の３つに指定されました。

それをＰＲするための横断幕を、学校とＰＴＡで共同で作成することになりました。

横断幕を３張（１張５万円）、予備で５万円を計上しています。

[5] 補正予算について‣ 今年度に限り、生徒還元費・横断幕費を計上しています。

毎年体育祭や農産祭でTシャツやパーカーの費用をＰＴＡで一部負担していましたが、

行事がなくなったため、生徒全員にボールペンとエコバックを配布することになりました。

生徒還元費として、１人１，２００円×４２０名で計上しています。

通信費については、今までPTA活動情報を書面で報告していたが、なかなかご家庭に

伝わらない現状がありました。ＰＴＡのホームページを立ち上げることで、情報発信と

ペーパーレス化を図ります。

[6] その他 ‣ 11月20日に体験活動第２回を開催します。本校に興味のあるお子さんがいたら、宣伝

お願いします。

テレビ朝日の東京サイトにて、本校が紹介されました。番組ホームページや

ＹｏｕＴｕｂｅでも視聴可能です。

[7] 今後の活動予定

・本部 ‣ 本部役員会・監査を12月5日（土）に行います。

・イベント ‣ ＬＩＮＥにて各クラス委員の皆様に卒業記念品のアンケートを取りました。

今後は記念品の選定をしていきます。

・広報 ‣ ３学期に広報誌”しらさぎ”第２号を発行予定です。

[8] 次回運営委員会 令和３年２月に予定しています。近くになりましたらご連絡します。

令和2年11月7日

令和２年度 第２回 運営委員会　議事録

10月17日

1

11月11日

9月12日

9月25日

11月7日

10月3日


